

Balonmano | División de Honor Plata

Trayectorias divergentes

El Grupo Covadonga, que acumula seis derrotas consecutivas, recibe al Palma del Río, que suma once triunfos seguidos

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga recibe a las 20 horas al Palma del Río otro de los equipos fuertes de la División de Honor Plata en un encuentro en el que los gijoneses esperan romper la racha de seis jornadas consecutivas sin ganar.

Como en las últimas jornadas Villaldea tiene varias bajas. No podrá contar con dos de sus porteros Emilio Vallado y Dani García los dos por motivos laborales por lo que Jorge Martínez estará en cancha prácticamente todos los minutos. Tampoco jugará Edu Conlledo lesionado en una pierna y mantiene la duda de Jano también con molestias.

El conjunto cordobés tiene la mejor defensa de la categoría y a juicio de Chechu Villaldea "uno de los mejores contraataques con dos extremos rapidísimos". Además llegan en racha con 11 victorias consecutivas lo que les convierte en serios candidatos al ascenso. En sus filas destaca la presencia del internacional junior Agustín Casado, cedido por el Huesca y de los dos jugadores portugueses, Martins y Seabra. Este último es uno de los puntales defensivos del equipo y está dotado de una gran presencia física. Otro ex-internacional junior como Requena también tiene un rol destacado en el juego cordobés.



El central del Grupo Miguel Paraja lanza a portería. | ÁNGEL GONZÁLEZ

Victoria para cerrar el año

Gijón, J. J.

El Juanfersa Comunicalia quiere despedir el año con una victoria. No será fácil ya que visita la cancha del Amenabar Zarautz, un equipo que marcha en la parte baja de la clasificación con sólo tres victorias hasta el momento y está necesitado de puntos para no meterse en

mayores problemas. Sergio Cotelero tiene la duda de Richi, un hombre importante en la faceta defensiva, que se resiente del golpe recibido el pasado miércoles en la rodilla derecha durante el partido de Copa del Rey ante el Granollers. También está entre algodones el extremo Raúl Blanco.

De jugar como lo hizo la primera parte en Valladolid o los primeros 20 minutos ante el Granollers los gijoneses tienen opciones de sumar la victoria. El conjunto vasco tiene en sus filas están dos de los máximos goleadores de la categoría, David Aguirrezabalaga con 97 goles y Ander Torriko con 84.

El Mavi NT busca ante el Palencia su undécima victoria

Gijón, J. J.

El Mavi NT cierra el año recibiendo en casa (17.30 horas) al Palencia en un partido en el que Diego Lafuente no contará con Susana Celorio que arrastra unas molestias y no va a forzar, ni con Nuria que padece una neumonía. Las gijonesas suman esta temporada todos sus partidos por victorias, once, algunas de manera clara y contundente y el Palencia no parece que pueda romper esta racha positiva.

La diferencia de potencial entre los dos equipos es clara a pesar de que las palentinas son muy luchadoras y nunca dan un partido por perdido. Destacan por su rapidez y verticalidad y en ataque sobresale Sara Díez que con 51 goles es la máxima anotadora del equipo, 7 menos que Carla Gómez la que más marca en el Mavi NT.

El Gijón sale airoso del escollo del Zozamas

Zozamas Bmo. Gijón

24
33

Lanzarote Zozamas: Cataysa, María de León (2), Archaouin (2), Andrea (6), Sara de León (5), Guerrero (5) y Cabrera (2). También jugaron Canninga (1), Xiomara (1), Reyes, Sangines y Ana Martín.

Balonmano Gijón: Ione, Carlota (3), Natalia (9), Miriam (6), Patricia (5), Estefanía (3) y Marta Fernández (3). También jugaron Itziar (1), Andrea (3) y Alba.

Marcador cada 5 minutos: 2-2, 5-5, 8-9, 8-11, 10-12, 11-13 descanso, 11-16, 12-21, 15-22, 18-25, 21-28 y 24-33

Árbitro: Pastoriza Estévez y Alfonso Hernández. Excluyeron por dos minutos a las locales María de León, Canninga, Guerrero y Cabrera (dos veces) y las gijonesas Patricia, Estefanía (dos veces), Marta Fernández y Natalia (dos veces).

Gijón, J. J.

El Balonmano Gijón superó un complicado escollo al vencer en la cancha del Lanzarote Zozamas lo que le mantiene en la lucha por la segunda plaza de su grupo, que dará la clasificación



Miriam Cortina trata de lanzar a portería. | ÁNGEL GONZÁLEZ

para la fase de ascenso. El partido estuvo igualado en la primera mitad pero en el inicio de la segunda parte las gijonesas lograron un parcial de 8-1 que dejó

prácticamente sentenciado el encuentro. Una derrota hubiera supuesto que el Gijón prácticamente se despediese de sus opciones de alcanzar la segunda posición.

Hockey

El Malleu, difícil rival para el Hostelcur Gijón

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón recibe esta tarde (19.15 horas) a uno de los rivales más complicados de la OK Liga Femenina, el Manlleu, segundo clasificado tras el Voltregá, y al igual que las gijonesas vienen de superar los octavos de final de la Copa de Europa.

El Manlleu lleva varias temporadas luchando por los puestos cabeceros de la clasificación y cuenta con una plantilla compacta y poderosa por lo que el Hostelcur Gijón tendrá que emplearse a fondo. El equipo catalán se caracteriza por un juego directo en el que juega un papel determinante Anna Romero.

La entrenadora gijonesa, María Fernández, tendrá a su disposición a la plantilla habitual, que con brillantez superó el pasado fin de semana la eliminatoria de Copa de Europa frente al Iserlohn.

El club gijonés dispondrá entrada libre para todas las personas que lleven al pabellón alimentos como leche, latas de conservas, embutidos, café, aceite, productos infantiles, etc dentro de la campaña del deporte gijonés "Ni un plato vacío" y que serán donados a la Cocina Económica.

Voleibol

Oportunidad para el Grupo en la cancha del Xuvenil Teis

Gijón, J. J.

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga tiene una gran oportunidad de sumar una nueva victoria ya que visita la cancha del Xuvenil Teis, último clasificado y sin ganar todavía ningún partido.

El Grupo viene de ganar el CAEP Soria con un gran partido colectivo en el que destacaron especialmente Miriam Diéguez y Cecilia González.

Las gijonesas esperan sumar para así recortar los cuatro puntos que le distancian del segundo clasificado.

Por su parte el equipo gallego busca terminar el año con una victoria que les hagan mantener esperanzas de seguir luchando por evitar el descenso.